

LES AÎNÉS DE L'UCPA

BULLETIN

N° 11

LA

U.C.P.A

U.N.E.M

U.N.E

TRACE

A Raymond MALESSET -

Monsieur le Délégué Général , Monsieur le Président , Monsieur l'Officier de la Légion d'Honneur .

Cher ami ,

Je crois que c'est ce dernier qualificatif qui te sied le mieux .

Le premier c'est le passé et , il aurait pu ne rien en rester . Je pense que c'est celui qui justifie l'affectif

La plupart des ainés t'ont connu à ce poste et se souviennent que tu y as consacré toute ton énergie , parfois au détriment de ta santé .

Tous savent combien a été profond ton attachement à cette maison .

J'ai été souvent ton interlocuteur , j'allais dire ton adversaire . Je représentais un syndicat tu étais responsable du fonctionnement de l'Union . Dans des cas précis , j'ai trouvé en toi non pas un patron mais un homme avec qui nous avons trouvé des solutions humaines .

Je ne vais pas m'étendre et dresser la chronologie des choses construites .

Président des ainés , tu as fait des anciens qui te connaissaient bien de véritables amis . Tu as conquis les autres par la simplicité des rapports .

Le titre qui vient de t'être décerné récompense ton altruisme dans tes actions . Nous te félicitons pour cette décoration bien méritée , mais je crois que comme moi tu dois penser que le bien le plus précieux dont un homme puisse se prévaloir est d'être entouré d'amis .

Les présents à Lanslevillard seront heureux de te le manifester le 22 juillet .

Marcel JAUBERT

2

---

\* Claude MICHAUD nous a quittés \*

Claude MICHAUD nous a quittés le 30 avril 1989 , après 39 ans de services à la cuisine du centre de Monetier .

En 1950 , il y est entré comme second alors que Victor Bez était Chef de cuisine . Il a aussi bien souvent remplacé Victor pendant les étés ( les Etages , la Bérarde )

Ils formaient d'ailleurs une équipe où il n'y avait guère de nuance entre le premier et le second de cuisine .

C'est en 1968 , qu'il a été définitivement nommé chef cuisinier

Il était donc un des piliers d'une équipe qui fut sans doute longtemps la plus ancienne de l'U.N.C.M puis de l'U.C.P.A . Un accident malencontreux l'a obligé de quitter son travail en 1987 et bientôt une maladie plus grave s'est déclarée ....il n'a jamais pu retourner dans sa cuisine maintenant "modernisée" et dont il ne cessait de parler .

Pour ceux qui ont travaillé si longtemps avec lui c'est un grand vide; un petit peu de notre jeunesse qui s'en va .

Sa femme , ses enfants ( nos voisins ) savent que notre mémoire lui sera fidèle .

Edmond MARTIN

**\*BOIS LE ROI DU 29 MAI AU 3 JUIN 1989\***

Une douzaine d'ainés se sont retrouvés à la base régionale de loisirs de Bois le Roi , gérée par l'U.C.P.A .

Pour quelques uns nous y avons repris quelques habitudes prises au cours d'un séjour précédent , mais tous nous avons apprécié l'accueil qui nous a été réservé par Luc Fagard et ses collaborateurs , à tel point qu'en fin de semaine nous avons eu l'impression de "quitter la maison" tant nous nous sentions intégrés .

Enchassé entre la Seyne et la forêt de Fontainebleau , le domaine de Toutnessis s'étend sur....un bon paquet d'hectares ( le brouillon ne comportant pas le nombre , l'évaluation a été laissée au bon vouloir du dactylo en chef de La Trace ) autour d'un joli plan d'eau aménagé , où évoluent , selon l'heure et la fréquentation : planches à voiles , optimistes , canoës et kayaks ou ..canards . Par contre les grenouilles croassent en permanence ayant accepté l'animation bienveillante des humains Les seules choses que nous pouvons reprocher à ces aimables batraciens c'est de poursuivre avec humour , je ne dirai pas railleries , leur discussion , lorsqu'une balle a fait plouf ; nous regrettons aussi de ne pouvoir les dresser pour la récupération de ces petites boules indisciplinées .

Il faut vous dire que nous étions venus tater du golf ; dès le lundi matin les spécialistes recevaient les honneurs dûs à leur savoir . Luc Momon et Mario se voyaient affectés à un cours de perfectionnement . Les autres entretenaient un suprême espoir de les égaler bientôt , c'est ainsi que nous nous dirigions allègrement vers le practice , matériel en bandoulière .

Le feu d'artifice commençait bientôt et les petites balles jaunes s'envoiaient dans tous les azimuts , souvent vers le ciel , mais quelques fois au ras du gazon . Cette heureuse dispersion permet au moins , à chaque ramassage de balles d'effectuer une petite randonnée pédestre agrémentée de flexions salutaires .

Puis l'application sur le parcours intervient , le paysage se diversifie , l'attention s'affute et les règles s'absorbent par perfusion .

En dehors de l'admiration que nous pouvons avoir pour cette moquette de gazon qu'est le Green , son oeil perforé par le drapeau de la cible nous absorbe tous , quelle satisfaction quand avec plus ou moins d'essais la petite balle disparaît dans cet aven .

Si je précise que nous avons bénéficié de quatre jours de grand soleil sur six et que la pluie de fin de semaine n'a réussi qu'à nous faire manger à l'intérieur sans freiner nos activités , vous penserez sainement que nous avons vécu une semaine de retraités en vacances .

Avant de nous quitter nous discutons du prochain rendez vous avec les fers ou les bois ; pourquoi pas en automne à Lacanau dit-on ?

Jean OLRY

Amis retraités ,

Nos activités se poursuivent , toujours aussi nombreuses , toujours aussi variées .

L'amitié qui nous lie se retrouve dans toutes les réunions Certains d'entre nous oublient de régler la modeste cotisation qui paie une partie de notre fonctionnement , d'autres hésitent à nous rejoindre .

Je rappelle à ceux qui n'ont que de modestes retraites et désireraient participer à nos sorties , qu'un accord avec le C.E permet de prendre en charge une part du séjour , en fonction de leur revenu .

Le secrétariat de l'Association est à leur disposition pour tous renseignements .

Secrétaire actuel : Marcel JAUBERT  
La Ruido  
05560 VARS

**\* ASSOCIATION DES AINES U.C.P.A \***

Chers amis ,

Le 28 juin 1989 , notre Président Raymond Malesset a été admis dans l'ordre des officiers de la Légion d'Honneur .

Profitant de la présence d'un groupe de retraités au centre de Lanslevillard ( séjour du 16 au 22 juillet , voir La Trace n° 1'U.C.P.A organise une petite réception pour honorer Raymond Malesset et souhaiter une bonne retraite à nos amis retraités en 1988 et 1989 le samedi 22 Juillet 1989 à 11 heures au centre U.C.P.A de Lanslevillard .

Nous serions très heureux si tu pouvais être des nôtres  
Prière de retourner le papillon ci-dessous avant le  
15 JUILLET au centre U.C.P.A de Lanslevillard

73480 LANSLEBOURG

Monsieur .....

Monsieur et Madame .....

\*Participera.....Participeront

A la réception du 22 juillet 1989 à 11 heures au centre  
de Lanslevillard .

\* Rayer la mention inutile